



Reportes de la Junta - [Para español, por favor haga clic aquí.](#)

[Videos de la Reunión de la Junta](#)

[Reunión del Comité Plenario del 10 de enero de 2023](#)

Aprobación de la Agenda

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 1º de enero tal como fue presentada.

Reportes de la Junta

Presidente

El Presidente de la Junta Ken Fishbain les dio la bienvenida a todos de regreso de las vacaciones y les deseó un fantástico segundo semestre. Él compartió que dentro de las últimas 24 horas, la Cámara de Representantes y el Senado de Illinois llegaron a un consenso con respecto a una legislación histórica que prohíbe la venta, la manufactura y la entrega de armas de asalto, y que el Gobernador Pritzker dijo que él firmaría el proyecto de ley de inmediato. El Sr. Fishbain les agradeció al Representante Bob Morgan, el patrocinador del proyecto de ley, y a la Alcaldesa de Highland Park, Nancy Rotering, por su testimonio, señalando que él también había enviado un testimonio por escrito a nombre del Distrito 113. Él concluyó diciendo que la legislación es un paso muy importante para apoyar todo el trabajo que el Distrito hace con las familias, los estudiantes, el personal y la comunidad.

Reportes Informativos de la Administración

Superintendente

El Superintendente, el Dr. Bruce Law, comenzó sus comentarios dándoles la bienvenida a todos de regreso de las vacaciones y señalando que el segundo semestre había comenzado el día anterior, y la rapidez con la que pasa el tiempo en el segundo semestre comparado con el primer semestre. Entonces, él dijo que proveería los aspectos más destacados del primer semestre más adelante en la reunión.

Panorama del Programa de Educación para Adultos

La Directora de Educación para Adultos, Reni Mitkova, compartió un panorama general del Programa de Educación para Adultos en el Distrito 113, uno de los tres únicos programas de educación para adultos dentro del Condado Lake. Ella dijo que el programa es financiado totalmente a través de subvenciones, y que se requiere que el Distrito 113 provea 25 por ciento

de igualación en especie, lo cual se cumple al proveer instalaciones, seguridad y apoyo tecnológico. La Sra. Mitkova compartió que en el año escolar de 2022, el programa proporcionó servicios a adultos originarios de 46 países distintos y que el 60 por ciento de todos los estudiantes residen dentro de los linderos del Distrito. El programa se enfoca en aprender inglés, preparación para obtener el diploma GED, preparación para el examen de ciudadanía, y mejorar las habilidades de desarrollo laboral para los estudiantes del idioma inglés, personas de bajos ingresos, individuos desempleados y subempleados de distintos orígenes educativos. En el panorama general, la Sra. Mitkova destacó información sobre los cursos que se requiere que el programa ofrezca, datos, y cursos y servicios que al programa le gustaría ofrecer, y las prioridades para los próximos cinco años. Esas prioridades incluyen aumentar las inscripciones, integrar un componente de aprendizaje independiente, agregar alfabetización digital a los cursos, y hacer que todo lo que se ofrece y los servicios estén disponibles virtualmente.

[Puntos Sobresalientes del Primer Semestre](#)

El Dr. Law mostró el boletín digital preparado por el Departamento de Comunicaciones destacando los logros de los estudiantes y del personal en el primer semestre, señalando que contenía muchos artículos y muchas buenas noticias. Vea el boletín informativo haciendo clic en el enlace [Puntos Sobresalientes del Primer Semestre](#) arriba.

[Serie de Videos de la Pasión por la Excelencia: Pablo Álvarez](#)

El cuarto episodio de la serie de videos, “Una Pasión por la Excelencia”, se enfoca en el Consejero de la escuela HPHS, Pablo Álvarez. La serie destaca a los maestros y al personal, contando sus historias como educadores, lo cual refleja la historia de la pasión por la excelencia en el Distrito 113 que impulsa la pasión por el potencial de los estudiantes. Los episodios futuros llegarán a la Junta mensualmente durante todo el año escolar.

Decreto FOIA

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

Reportes de las Escuelas

Reportes de los Enlaces Estudiantiles

El enlace estudiantil de la escuela Deerfield High School con la Junta, Keshav Shah, y la enlace estudiantil de la escuela Highland Park High School con la Junta, Evelyn Gehrig, proporcionaron a la Junta algunos aspectos destacados del mes previo.

Deliberación

Renovación Anual de los Acuerdos con Respecto a la Recepción de Contribuciones e Indemnización de Desarrolladores de Subdivisiones

La Junta deliberó sobre la renovación anual de los acuerdos con el Condado Lake, con respecto a las cuotas de los desarrolladores. Los acuerdos apoyan al Distrito en el cobro de cuotas por impacto, con la asistencia de la oficina del Evaluador del Condado Lake, de cualquier área no incorporada del Distrito en caso de que se llegase a desarrollar. El tema regresará para su votación en la reunión del 24 de enero.

Consideración del Acuerdo Intergubernamental con Village of Deerfield y el Distrito Escolar 109 con respecto al Distrito de Financiación del Incremento de Impuestos (TIF por sus siglas en inglés) del Centro de la Ciudad de Deerfield/Centro Village Center

La Junta deliberó con respecto a un acuerdo intergubernamental con el distrito escolar Deerfield Public Schools District 109 y Village of Deerfield para un distrito de financiación del incremento de impuestos en el Centro de la Ciudad de Deerfield/Centro Village Center. El tema regresará para su votación en la reunión del 24 de enero.

Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó [la agenda por consentimiento](#) tal como fue enmendada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 7:50 p.m.

Próximas Reuniones-

Enero 17 de 2023

Reunión del Comité de Diversidad, Equidad e Inclusión

5:00 p.m.

Edificio de la Administración

Enero 17 de 2023

Reunión del Comité de Instalaciones

6:15 p.m.

Edificio de la Administración

Enero 24 de 2023

Reunión Regular de Acción

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta

Edificio de la Administración